



El tráfico internacional gestionado por el Centro de Control de ENAIRe en Sevilla crece el 13% en marzo

- Del total de 29.121 vuelos, 13.739 fueron con otros países
- El aumento del conjunto de las operaciones fue del 7,9%

7 de abril de 2017

El Centro de Control de ENAIRe en Sevilla ha gestionado en marzo un total de 13.739 vuelos internacionales, un 12,9% más que en el mismo mes de 2016. Hay que tener en cuenta que en marzo de 2016 fue Semana Santa.

El número de vuelos en total en marzo ascendió a 29.121, un 7,9% más.

Los vuelos nacionales gestionados fueron 8.578 (+1,7%) y los sobrevuelos (vuelos que pasan por el espacio aéreo controlado desde Sevilla y que no tienen origen ni destino en aeropuertos españoles), 6.804 (+6,6%).

Comparativa de tráfico marzo 2017/2016								
	TOTAL	%	Internacional	%	Nacional	%	Sobrevuelos	%
Red ENAIRe	140.715	4,4	79.314	4,6	31.175	2,2	30.226	6,3
CC Sevilla	29.121	7,9	13.739	12,9	8.578	1,7	6.804	6,6

Nota. El total de la red de ENAIRe no corresponde a la suma de los vuelos programados por cada Centro de Control (CC). Esto es debido a que un vuelo se contabiliza en función de la ruta y el espacio aéreo que atraviesa. Por ejemplo: un vuelo que sale del Aeropuerto de Barcelona-El Prat con destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se contabilizará en el CC Barcelona y en el CC Sevilla.

Datos del primer trimestre

En los tres primeros meses del año, el Centro de Control de Sevilla ha gestionado 78.903 vuelos, un 6,6% más, de los que 36.561 fueron internacionales (11,4%); 23.040, nacionales (-0,2%) y, 19.302, sobrevuelos (6,5%).

Comparativa de tráfico enero-marzo 2017/2016								
	TOTAL	%	Internacional	%	Nacional	%	Sobrevuelos	%
Red ENAIRe	385.622	5,2	216.446	6,9	84.768	0,9	84.408	5,4
CC Sevilla	78.903	6,6	36.561	11,4	23.040	-0,2	19.302	6,5

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 402 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53



El Centro de Control (CC) de Sevilla y sus torres asociadas gestionan el tráfico aéreo de todo el sur peninsular, incluyendo no sólo Andalucía, sino también la provincia de Badajoz, buena parte de Ciudad Real, Albacete y Murcia, junto a la totalidad de la bahía de Cádiz y todo el Mediterráneo occidental además de Ceuta y Melilla.

Vuelos totales gestionados por ENAIRe

ENAIRe gestionó 140.715 vuelos en marzo en toda España, un 4,4% más que en el mismo mes del año pasado. Se trata del mes número 42 de crecimiento ininterrumpido del tráfico aéreo.

Los vuelos internacionales han sido los que más han crecido, ya que ascendieron a 79.314, lo que supone un 4,6% más que en marzo del año pasado.

Los sobrevuelos (vuelos que no tienen origen ni destino en un aeropuerto español) fueron 30.226, el 6,3% más.

El crecimiento del tráfico en los centros de control de ENAIRe fue el siguiente: Sevilla (7,9% con 29.121 vuelos), Madrid (5,7% con 83.843), Canarias (4,8% con 28.398), Barcelona (3,1% con 58.453) y Palma (-2,8% con 13.242).

En el acumulado de enero y marzo los vuelos gestionados por ENAIRe en toda España han sido de 385.622 vuelos, un 5,2% más, muy por encima de la media europea del 2,7%. De ellos, son los vuelos internacionales, con un 6,9% más, los que más han crecido con 216.446 tráficos, siendo el 56% del total del tráfico de España.

Acerca de ENAIRe

ENAIRe es la entidad pública empresarial dependiente del Ministerio de Fomento que gestiona, a través de 5 centros de control, 22 torres y una red de infraestructuras y equipamientos aeronáuticos, el 4º espacio aéreo de Europa por volumen de tráfico. El tráfico gestionado por ENAIRe transporta más de 230 millones de personas anualmente.